

*Considera Argentina que
solicitud de Lufthansa para
realizar vuelo a Malvinas es
reconocimiento a su soberanía
sobre esas islas*



Con permiso de Argentina línea aérea alemana hará vuelos a las Malvinas.

Buenos Aires, 22 ene (RHC) La aerolínea alemana Lufthansa le pide autorización al Gobierno argentino para realizar dos vuelos desde Alemania a las ocupadas islas Malvinas.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Argentina comunicó que Lufthansa presentó ante la Administración Nacional de Aviación Civil (ANAC) y la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur la solicitud de sobrevuelo y aterrizaje para dos vuelos chárter con destino a las Islas Malvinas desde Hamburgo.

Según la nota, la petición fue autorizada por el Gobierno argentino de Alberto Fernández, que consideró la medida como un “reconocimiento de las Islas Malvinas como parte del territorio argentino”, en virtud de la disputa que el país mantiene con el Reino Unido por vía diplomática.

El primer vuelo se realizará el próximo 1 de febrero y el segundo, el 30 de marzo, y ambos vuelos tienen el objetivo de transportar a científicos y personal para recambiar a las personas actualmente presentes en la estación científica alemana en la Antártida “Neumayer III”, así como el recambio de tripulación para el buque de investigación polar “Polarstern”.

Lufthansa ha informado que todas las personas a bordo de esos vuelos pasarán 14 días en cuarentena antes del viaje y serán sometidos a las pruebas del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

Daniel Filmus, el secretario de Malvinas, Antártida y Atlántico Sur, reaccionó a lo ocurrido en unas declaraciones a la agencia de noticias estatal *Télam*, indicando que el pedido efectuado por la compañía aérea es un “paso importante”, en tanto implica la “comprensión a nivel global de que se trata de un territorio sobre el cual, como reconocen las Naciones Unidas, existe una disputa de soberanía”.

Desde el año 1833, Argentina y el Reino Unido están implicados en una disputa territorial sobre las Islas Malvinas, ocupadas por los británicos. El conflicto causó una guerra de 74 días en 1982, en que murieron 649 soldados argentinos y otros 255 británicos. Desde entonces Argentina ha reivindicado la soberanía sobre las islas en distintos foros internacionales y ha instado a Londres a negociar para resolver la disputa, a lo que los británicos se niegan.

El presidente argentino, Alberto Fernández, ha prometido, a su vez, que defendería “los derechos soberanos” de Argentina sobre las Islas Malvinas y sus recursos, en disputa con el Reino Unido.

No obstante, a principios de este mes de enero, las Fuerzas Armadas del Reino Unido lanzaron ejercicios militares en el archipiélago, lo que provocó la ira de Buenos Aires, que describió los simulacros como “una injustificada demostración de fuerza”.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245379-considera-argentina-que-solicitud-de-lufthansa-para-realizar-vuelo-a-malvinas-es-reconocimiento-a-su-soberania-sobre-esas-islas>



Radio Habana Cuba